

## POURQUOI la sécurité ?

Après plusieurs mois de mise en place de la politique de prévention, il est normal de se poser la question. À quoi sert la politique de SECURITE ?

Voici les réponses principales :

- ✚ Permettre à chaque salarié de la société de rester en **bonne forme** et en **bonne santé** tout au long de sa carrière.
- ✚ Améliorer tous les jours les conditions de travail et donc se sentir **mieux** dans son activité.
- ✚ Faire fonctionner l'entreprise sans absence prolongée de salariés blessés. En 2013 nous avons perdu plus de 100 jours de travail, soit ½ personne manquante sur l'année.
- ✚ Rassurer nos clients sur la maîtrise de notre activité.
- ✚ Maîtriser nos coûts car un accident de travail représente une perte financière pour l'entreprise. En 2013 les arrêts pour accident de travail ont coûté 120 000 euros au total.

**Les accidents du travail posent des problèmes à l'entreprise.**

**MAIS C'EST SURTOUT LE SALARIE qui en est la victime (souffrances physiques et morales, éloignement du milieu professionnel, risque de séquelles etc...).**

### Les grands sujets à maîtriser pour nous sont :

- **Ordre et le rangement sur les chantiers et à l'atelier (chute, coincement...)**
- **La manutention manuelle qui fait beaucoup de victimes (douleur au dos, tendinites....)**

**VOILA POURQUOI chaque jour : La sécurité, je m'y engage !**